## Утилизация игл и шприцев

## **Throwing Away Used Needles and Syringes**

When you use needles or syringes at home, you need to throw them away safely.

- Use a strong container that has a cap or lid, such as a bleach or detergent jug or a coffee can. Do not use milk cartons or glass bottles. You can also buy needle boxes at your pharmacy.
- Put your needle and syringe in the container right after use. Do not recap the needle.
- Cap the container tightly after each use.
- Keep your container out of the reach of children and pets.
- When the container is ¾ full, put the lid on tightly. Use heavy tape like duct, packing or electrical tape to seal the lid.
- Check with your local pharmacy, trash company or health department about what you should do with the container.
  - Some cities have collection sites at hospitals, clinics, drug stores or fire stations where you can dispose of the container.



Используемые дома иглы и шприцы необходимо правильно утилизировать.

• Выбрасывайте их в прочные контейнеры с крышкой, например в емкость от моющего средства или в банку из-под кофе. Не используйте пакеты из-под молока и стеклянные бутылки.

Специальные контейнеры для игл можно купить в аптеке.

- Положите иглу и шприц в контейнер сразу после использования. Не надевайте на иглу колпачок.
- Плотно закрывайте контейнер после каждого использования.
- Храните контейнер в недоступном для детей и животных месте.
- После заполнения контейнера на <sup>3</sup>/<sub>4</sub> плотно закройте крышку и заклейте ее скотчем или изолентой.
- Узнайте в аптеке, компании по вывозу мусора или в департаменте здравоохранения, что делать с контейнером.
  - В некоторых городах утилизировать контейнер можно в больницах, клиниках, аптеках или пожарных частях.

- Your trash company may allow you to set the container out beside your trash. This is so it can be handled safely and not be mixed in with regular trash.
- Возможно, компания по вывозу отходов разрешит вам оставить контейнер рядом с вашим мусором, откуда его заберут, не смешивая с остальным мусором.